

Bettina Zorn

Weltmuseum Wien, Sammlung Ostasien

1873 und die neue Wahrnehmung

Am 25. Oktober 2017 wurde das Weltmuseum Wien (ehemals Museum für Völkerkunde, Wien) nach zwei Jahrzehnten Renovierung und Sanierung wiedereröffnet.

In den neuen Schausammlungssälen zu China und Japan mit den Titeln „Die neue Wahrnehmung – der Blick auf China“ und „1873 – Japan kommt nach Europa“ stehen die historischen Momente der beiden Länder im Mittelpunkt der Raumgeschichte, den diese zu Österreich im 19. Jahrhundert hatten. Digitale Medienstationen ermöglichen dem Besucher ein teilweise spielerisches Vertiefen von Themen.

Donnerstag, 15. März 2018, um 18.00 c.t., Seminarraum 1 des Instituts für Kunstgeschichte der Universität Wien, Garnisongasse 13, Universitätscampus Hof 9, 1090 Wien

